
金立小ＰＴＡ会員のみなさまへ 令和５年１１月吉日

⚠今回は「本部役員」の選出であり、学年ごとに選出する「専門委員」ではありません。

　今までの専門委員の経験の有無は、本部役員選考には関係ありません。

《 金立小ＰＴＡ本部役員 》

会長１名・・・２年目以降の本部役員経験者より選出

副会長５名以上※・・・１年目２年目の男女役員が在籍中、男女合計４名程度を募集

会計２名※・・・現在１名在籍、あと１名募集

※現行のPTA会則では「副会長５名・会計１名」ですが、本部役員の負担軽減のため、来年度より「副会長５名以上・会計２名」

　に変更予定です。現在PTA会則の全面的な見直しを行っており、４月の定期総会より施行できるよう整備中です。

◎主な業務内容は… ◎任期は２年。無理のない範囲で楽しく！
①学校や家庭、地域との連携 　１年目は一緒に活動しながら業務内容や流れを知って

　本部役員会（年４回） もらい、２年目以降の役員が中心となり活動しています。

　雄飛連絡協議会（年３回） ３年目以降は、常任顧問として本部のサポートをお願い

　学校行事や地域行事のお手伝い する場合もあります。２年ですぱっと退任するのも、

②PTA主催行事の企画運営 まだ続けるのも、顧問として本部を支えるのも自由です！

　PTA親子ふれあい活動（６月・11月） 我が子の卒業まで在籍される方も多いです。

　雄飛学園友愛バザー（６月） 「どうせやるなら楽しもう！」が最近の口癖です。

③専門委員会とりまとめ・サポート

　常任委員会（年４回） ◎免除特典あり！
その他、市・県ＰＴＡ主催行事参加 　本部役員をされた方は、今後の専門委員が免除です。

どれも誰にでもできる内容です！ 裏面「本部役員の声」もご覧ください⤴

　◎来年度のＰＴＡ役員選出について、該当するものにチェックして提出をお願いします。

□①ぜひ、やってみたい！

□②やってみたいが、もっと詳しく話を聞いてから判断したい

□③誰もいなければ、やってもいい

□④友人や知人と一緒なら、やってもいい

□⑤来年度は、専門委員や地区役員に就任予定であり、本部役員はできない

□⑥おたすけ隊など、役員以外の形でＰＴＡ活動に協力したい

□⑦本部役員はできそうにない

□⑧本部役員経験者なので免除してほしい

□⑨来年度、金立小に在籍児童がいない

　　年　　組　児童名 保護者名

①～④チェックの方のみ記入→ 連絡先

令和６年度ＰＴＡ本部役員募集
～ 子どもはもちろん、おとなも楽しもう！金立小ＰＴＡ ～

✂----------------------------------------------------✂----------------------------------------------------✂

金立小ＰＴＡ本部役員希望 連絡票【全世帯提出 11/30まで】

募集

募集

１．楽しく

２．なかよく

３．無理せず

４．無駄なく

金立小PTA



人脈が広がる！
◎保護者はもちろん、地域の方など、町じゅうにたくさんの知り合いができた。

◎正直しんどい時もあるけど、それ以上に得るものが大きく、やりがいがあります。

◎他校のＰＴＡ役員や先生など、役員を経験してこその出会いや経験がたくさんあった。

◎町行事のお手伝いで、昔遊びやミシン指導の方とご一緒して子どもたちの話をたくさん聞けた。

先生との交流が増える！
◎学校側や先生の考えを直接聞くことができる。先生の意外な一面も見れるかも？

◎担任の先生だけでなく、他の先生方とも関わりが持てて、意外なところから我が子の話も聞けた。

◎学校への出入りが増え、先生との会話も倍増。我が子の相談も気軽に聞いて下さいました。

学校やこどもたちの様子がわかる！
◎会議書類準備のため学校へ行くと、廊下で我が子とばったり。子ども（私も）大喜び！

◎我が子の学校での様子をより知ることができます。子ども好きな方にオススメです！！

「少しでも我が子をそばで見れるなら」という親バカで軽い気持ちで始めた本部役員。

学校や先生との距離はぐんと縮まり、地域の方が学校や子どもたちのためにこんなにも

動いていたのかと衝撃を受け、今や自分も町じゅうの子どもたちのことを考える立場に

なりました。でも不器用で迷惑をかけることも多く、助けてくれる仲間に感謝です。

一緒に楽しめる新しい仲間を楽しみに待っています！　　　　ＰＴＡ会長　原口 和貴

現役ＰＴＡ本部役員の

経験者の本音 ～あのときの決断～

やってよかった！

つつみ こばやし むかいかど みつたけ

なかはら ふくしま はらぐち

家庭の都合で本部勧誘を３

年断り続け、断る理由が尽

きて渋々引き受けて始まっ

た本部役員でしたが、仲間

に恵まれたこともあり、予

想以上に楽しい！会長３年

目続投を考えています…

原口（６,２年・本部３年目）

やってよかった！

やってよかった！

やってよかった！

他人事だったPTA。２年前の冬、自宅

で晩酌中に本部勧誘の電話をもらい気

づけば２年目…

「あの人ああいうの好きやもんね」

そういう声が聞こえたら全力で否定し

ます。

「アルコールで冷静な判断ができな

かっただけ。でもやってよかったよ」

３年目もよろしくお願いいたします。

向門（４年・本部２年目）

専門委員と間違えて、本部役員の

誰もいなければに〇を付けました。突

然の電話に断る理由が思いつかず、本

部役員をすることに…

そんな感じで始めましたが、仲間や子

どもたちと過ごす時間は楽しく、みん

なで一緒に楽しめるのは、小学生の間

だけかなとも。３年目も楽しく頑張り

たいです。

小林（３年・本部２年目）


